

Martes, 17 de diciembre de 2024

Aniversario de Creación de la Fábrica de Municiones "Santa Bárbara"

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>@DefensaEc</b> ¡Nuevo golpe al contrabando: 2.500 galones de combustible decomisados en el Guayas! 🤝</p> <p>En <a href="#">#Guayas</a>, el personal del <a href="#">@ejercito_ecuatoriano</a> ejecutó una operación de control hidrocarbúrico en el Poliducto Pascuales–Cuenca en el lugar se encontró un vehículo con 2.500 galones de combustible, al parecer fueron obtenidos de manera ilegal mediante una perforación clandestina. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡EL INSTITUTO DE SEGURIDAD SOCIAL DE LAS FUERZAS ARMADAS SE FORTALECE EN BENEFICIO DE NUESTROS MILITARES! 💖</p> <p>Con el compromiso del Gobierno Nacional, el ISSFA se fortalece en beneficio de los afiliados, las familias militares cuentan con el apoyo del presidente Daniel Noboa Azín, gracias a la gestión realizada. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@museos_defensa</b> 🎄🌟 ¡Chicos y grandes nos unimos para pintar la magia de esta temporada en el Museo <a href="#">#CasaDeSucre!</a></p> <p>El espíritu navideño se siente y los colores están en las manos de nuestros visitantes. 🐻🐻</p> <p>¡Ven toda la semana al museo y acompáñanos a colorear la Navidad! 🎅🧸 <a href="#">Ver más</a></p>

## Seguridad y Defensa

	<p><b>@FFAAECUADOR</b> <a href="#">#Esmeraldas</a>   Durante operaciones militares de ámbito interno en el sector de <a href="#">#LaSiete</a>, personal de Fuerzas Armadas del Ecuador lograron evidenciar a dos sujetos en actividades fuera del margen de la ley, logrando aprehender a uno de ellos con un arma de fuego y municiones.</p> <p>🤝 Las Fuerzas Armadas siguen trabajando sin descanso para garantizar la seguridad y el orden en la zona, combatiendo las actividades ilícitas y protegiendo el medio ambiente. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> 🌟 <a href="#">#Guayaquil</a>   El jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas del Ecuador, Alm. Jaime Vela Erazo, realizó una visita a la escuadra naval, donde otorgó el reconocimiento honorífico CANI (Conflicto Armado No Internacional) al personal de oficiales y tripulantes. Este homenaje se realizó en reconocimiento a su valentía y compromiso en la defensa de la patria, destacando su dedicación y esfuerzo por mantener la seguridad nacional. <a href="#">Ver más</a></p>

**Martes, 17 de diciembre de 2024**

Aniversario de Creación de la Fábrica de Municiones “Santa Bárbara”



**@FFAAECUADOR**

**#Babahoyo** | Fuerzas Armadas del Ecuador, mediante operaciones CAMEX en el cantón Babahoyo, allanaron una vivienda donde, presuntamente, se almacenaban motos robadas que eran desarmadas y vendidas por piezas.

🔍 Evidencias encontradas:

- 1 revólver de fabricación artesanal.
- 2 municiones calibre 38 mm. [Ver más](#)



**@FFAAECUADOR**

**#LosRíos** | Fuerzas Armada del Ecuador con la intervención del pelotón canino realizaron un allanamiento a una vivienda en el cantón **#Baba** donde presuntamente se expendían SCSF.

🔍 Resultados obtenidos:

- 15 bloques tipo ladrillo, presuntamente cocaína.
- 3 bloques tipo ladrillo, presuntamente marihuana.
- 1 funda con SCSF, presuntamente marihuana.
- 2 fundas con SCSF, presuntamente cocaína.

👊 Las Fuerzas Armadas siguen trabajando sin descanso para garantizar la seguridad y el orden en la zona, combatiendo las actividades ilícitas y protegiendo el medio ambiente. [Ver más](#)



**@FFAAECUADOR**

**#Quito** | Fuerzas Armadas del Ecuador realizan operaciones militares de ámbito interno de forma permanente, recorriendo varios barrios y zonas de mayor afluencia, fin de evitar actividades fuera del margen de la ley precautelando y garantizando la seguridad de la ciudadanía.

👊 Las Fuerzas Armadas siguen trabajando sin descanso para garantizar la seguridad y el orden en la zona, combatiendo las actividades ilícitas y protegiendo el medio ambiente. [Ver más](#)



**@FFAAECUADOR**

**#Manabí** Fuerzas Armadas, durante el desarrollo de operaciones militares tipo CAMEX, en el cantón Manta, gracias a información proporcionada por inteligencia militar, se procedió a realizar el allanamiento a un inmueble, al momento de realizar el registro correspondiente se encontró en el interior del domicilio a un ciudadano de nacionalidad ecuatoriana, quien es su poder tenía el siguiente material:

- 2 fundas de 500g C/U, de SCSF (presumiblemente marihuana).
- 1 frasco con 50 g de SCSF (presumiblemente marihuana)
- 2 dispositivos móviles. [Ver más](#)



**@ecuadorprensaec**

**Operación Militar para el Traslado de Reclusos desde Quito a Latacunga**

Latacunga, Cotopaxi, 16 de diciembre de 2024 – En una operación cuidadosamente coordinada entre el Ejército Ecuatoriano y el Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad (SNAI), se llevó a cabo el traslado de 180 personas privadas de la libertad (PPL) desde la cárcel de El Inca, en Quito, hacia el Centro de Privación de la Libertad (CPL) de Cotopaxi, ubicado en Latacunga. [Ver más](#)

Martes, 17 de diciembre de 2024

Aniversario de Creación de la Fábrica de Municiones “Santa Bárbara”


**Alias Fito: Allanan nueve viviendas vinculadas al líder narcotraficante. El Expreso**

Alias Fito sigue siendo un objetivo prioritario para las autoridades. Durante una rueda de prensa en Manta, la ministra del Interior, Mónica Palencia, y el comandante de Policía, Víctor Zárate, confirmaron que las autoridades están haciendo todos los esfuerzos posibles para localizar al líder de Los Choneros, quien continúa siendo "el blanco potencial más grande" en el país. [Ver más](#)

Nota Referente: [La Hora](#) [Teleamazonas](#)


**Tungurahua: Fuerzas Armadas tras la pista de la banda dedicada a ‘pinchazos’ del poliducto. La Hora**

El coronel Víctor Hugo Fabara, comandante de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE), señaló que parte del trabajo de las Fuerzas Armadas, también se concentra en la seguridad hidrocarburífera, por lo que se está reforzando el trabajo frente a las alertas de baja de presión que se han presentado en el poliducto. [Ver más](#)


**Más de 800 militares regresan a Esmeraldas por incremento en la violencia. Teleamazonas**

Ante el repunte de incidentes violentos en [Esmeraldas](#), la Fuerza de Tarea Conjunta vuelve a las calles con 800 efectivos militares. El objetivo es retomar la seguridad en las zonas conflictivas y reducir los índices de violencia en la provincia. [Ver más](#)

## Coyuntura


**@EIDatoEcu**
**¡EL GAD DE SALINAS OBTIENE LUZ VERDE DEL GOBIERNO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA NUEVA PRISIÓN!**

El Gobierno Nacional ha aceptado la invitación realizada por el GAD Municipal de Salinas para la implementación de un proyecto de infraestructura penitenciaria de máxima seguridad. [Ver más](#)

Nota Referente: [Minuto & Medio](#) [Teleamazonas](#) [Expreso](#)


**Corte Constitucional no da paso a propuesta de Noboa de excluir a presos de grupos vulnerables. Teleamazonas**

El dictamen de la CC fue aprobado por ocho de los nueve jueces que conforman este organismo y declaró que «el procedimiento de reforma parcial, establecido en el artículo 442 de la Constitución, no es apto para tramitar la modificación constitucional propuesta por el presidente de la República. [Ver más](#)

Nota Referente: [La Hora](#)


**Elecciones 2025 | Noboa se ha planteado no pedir licencia durante la campaña. Ecuavisa**

El Gobierno Nacional se ha planteado la posibilidad de que el presidente de la República, Daniel Noboa, no solicite licencia para participar en la campaña electoral. Este escenario fue confirmado por el ministro de Gobierno, [José De la Gasca](#), quien indicó en una entrevista con Diario Expreso que, al tratarse de un mandato surgido tras la declaratoria de muerte cruzada, no sería necesario que el jefe de Estado pida licencia para ejercer su cargo mientras realiza actividades de campaña. [Ver más](#)

Martes, 17 de diciembre de 2024

Aniversario de Creación de la Fábrica de Municiones “Santa Bárbara”

	<p><b>@EIDatoEcua</b>  <b>#Urgente</b> ¡BANCADA DE ADN DENUNCIA LOS INTENTOS DEL CORREÍSMO DE INTERVENIR EN LA JUSTICIA DEL PAÍS PARA BUSCAR IMPUNIDAD! La bancada de ADN rechazó los intentos del correísmo por interferir en la justicia mediante la Subcomisión de Verdad y Justicia de la Asamblea, liderada por la asambleísta Jhajaira Urresta. Según ADN, citar a la fiscal general y al presidente del Consejo de la Judicatura busca abrir caminos hacia la impunidad en casos como Sobornos y Odebrecht. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@LaDataEc</b>      Movimiento ADN arrancó la semana con mensaje contra la corrupción.      El Movimiento ADN arrancó la semana con un contundente mensaje en su cuenta de X: “¡Feliz inicio de semana para todos, menos para los pillos! Y a los buenos (que somos más), a seguir levantando a este país ec”. Un llamado a la unidad y al compromiso de los ciudadanos para seguir trabajando por un nuevo Ecuador, lejos de la corrupción. <a href="#">Ver más</a></p>

## Opinión

	<p><b>@EIDatoec</b>      El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, reafirmó su compromiso con el desarrollo del país en un mensaje dirigido a los ciudadanos. “Seguimos trabajando por el presente y el futuro de nuestro país. Por ustedes”, declaró el mandatario, resaltando la importancia de las políticas implementadas para mejorar la calidad de vida de los ecuatorianos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ladataec</b>  <b>#Opinión</b> ¡Archidona pierde el proyecto, Salinas gana! El Gobierno toma decisiones firmes por el bienestar de todos. El Gobierno de Daniel Noboa tomó una decisión lógica y necesaria: reubicar la cárcel de máxima seguridad de Archidona a Salinas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La paradoja de Atamaint: ignorar las normas para 'igualar condiciones'. Matías Abad Merchán. Primicias</b>      Diana Atamaint, presidenta del Consejo Nacional Electoral (CNE), ha afirmado que si Daniel Noboa, presidente de la República, no solicita licencia para hacer campaña electoral, los asambleístas en funciones tampoco deberían hacerlo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Veteranos de guerra. Alberto Molina Flores. El Universo</b>      Al concluir la guerra del Cenepa, el Congreso Nacional aprobó la Ley Especial de Gratitud y Reconocimiento Nacional a los Combatientes del Conflicto Bélico de 1995; en su considerando establecía: “Que es deber del Estado complementar la normatividad jurídica necesaria para reconocer y enaltecer el sacrificio de los ecuatorianos que han ofrendado su vida, o han quedado en situación de invalidez total o parcial. <a href="#">Ver más</a></p>

**Martes, 17 de diciembre de 2024**

Aniversario de Creación de la Fábrica de Municiones “Santa Bárbara”

## Radio y Televisión

	<p>Presidente Noboa estuvo presente en ceremonia de ascenso de oficiales de la Armada. Mención Ministro de Defensa <b>TC 16-dic-2024</b></p>
<p>800 MILITARES SALIERON A LAS CALLES PARA RETOMAR EL CONTROL DE ZONAS CONFLICTIVAS</p>	<p>Militares vuelven a las calles de Esmeraldas por el incremento de incidentes violentos – Teleamazonas 16-dic-2024 <a href="#">Ver más</a></p>
<p>LOS POLICIAS DETUVIERON A DOS PERSONAS EN EL OPERATIVO</p>	<p>Policías y militares allanaron una casa donde se envasaban licores - Ecuavisa 16-dic-2024 <a href="#">Ver más</a></p>
<p>INHABILITAN PISTA CLANDESTINA</p>	<p>Santa Elena Inhabilitan pista clandestina . Mención FF.AA. <b>TC 16-dic-2024</b></p>
<p>INCAUTACIÓN DE MINERÍA ILEGAL</p>	<p>Imbabura incautación minería ilegal. Mención FF.AA. <b>TC 16-dic-2024 nota referente Ecuavisa</b></p>
<p>NOBOA Y PETRO EN UNA ALIANZA POR LA VIDA</p>	<p>Galápagos Noboa y Petro en una alianza por la vida. Mención Ministerio de Defensa <b>TC 16-dic-2024</b></p>
	<p>El Ejército traslado a reclusos del Inca a Latacunga <b>TC 16-dic-2024 nota referente Ecuavisa</b></p>